
令和 5年度生活のきまりに関する保護者アンケートの結果について 

 

「生活のきまり」について改善が必要ですか に対する回答 

 

 

 

 

 

有効回答数(107) 

 

 

 

 

全家庭数（405）の 3％(12名)以上が改善が必要だと感じた項目 

 

○ 朝の会、帰りの会は部活動の服装での参加は不可とする。（15件） 

 

○ （靴下は）)ワンポイントまで可とする。ラインや装飾のあるものは着用しない。 

                                  （12件） 

○ コートはスクールコートとする。（15件） 

 

 

 

総括及び今後の方向性  

 この度は、アンケートに御協力いただきありがとうございました。このアンケ

ート結果を踏まえ、本校では、令和 6 年度以降以下のように取り組みたいと考

えております。どうぞ、御理解、御協力お願いします。 

 

○ 直ちに変更するような（子供の権利を害するような）項目はないとの認識から、 

令和６年度当初は、大きな変更はせず、スタートする。 

○ 生徒が自分たちで考える機会を設ける。保護者のアンケート等も参考にしながら、 

きまりを変更したい場合は、学級活動を通じて、原則、生徒総会において、議題と 

して提出することを再度確認する。 

（ただし、総合的に判断し、職員会議を経て、年度途中で変更する場合もある。） 

 

なお、個別に対応が必要な案件に関しては、柔軟に対応しております。 

お悩み等がございましたら、担任までご相談ください。 

改善の必要はない ６５ 

一部改善が必要 ４０ 

大幅な改善が必要 ２ 


